

松山市立椿中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業



令和6年9月6日(金)、9月11日(水)～13日(金)、9月20日(金)

椿中学校2年生143人が、職場体験学習に向けてマナー講座を受講するなど、事前学習を積み重ね、社会人として必要な礼儀やマナーを学んだり、事業所について調べたりしました。体験学習当日は、地域の60か所の事業所に受け入れていただき、様々な体験をすることができました。

<生徒感想>

(保育園)

職場体験学習では保育園に行きました。保育園では子どもたちのお昼寝の時間に、先生方がおもちゃの消毒をしたり、修理をしたり、おむつを替えたりしていました。子供たちが寝てからでも、先生方は大変なことが分かりました。

(美容室)

美容室では、店員さんがお客さんの髪の毛を洗ったり切ったりしているときに、自然とコミュニケーションをとって、丁寧にお客さんに対応していることを学びました。



<受入事業所等感想>

受け入れた生徒は、素直で親しみやすく、中には最終日の帰りに涙ぐむ生徒もいました。それくらい充実した期間になったようです。今後の仕事や生活する中の何かのヒントにしてもらえたら嬉しく思います。